
Acta de la Comisión Académica del Master de Ingeniería Acústica: Contaminación 
Acústica 
 
Día: 4 de octubre de 2018 
Hora: 12:00 horas 
Lugar: Aula P06 de la ETS de Ingeniería de Edificación 
 
1-Información general del coordinador: Balance lecturas de TFM 
 
El coordinador informa que todas las materias se han impartido adecuadamente. La 
lectura y defensa de los TFM se ha realizado con normalidad y todos aprobaron, 
quedando los restantes alumnos para la convocatoria de diciembre. El coordinador 
informa de las calificaciones obtenidas por los alumnos. 
 
Para el profesorado se informa que por la dirección de un TFM se computa un 

descuento de 0,75 créditos. Se descuentan al curso siguiente. Se ha informado a la 

escuela de Posgrado de los tutores. 

 

En referencia a la reunión mantenida con la directora de la EIP, se informa lo siguiente 
por parte del coordinador (se entrega por escrito y por correo electrónico y se 
reproduce aquí): 
 
“1) Se disculpa por no haber respondido a las solicitudes de reunión pues los últimos 
meses en la EIP han sido "muy complicados" 
 
2) Muestra su apoyo y así lo transmitirá a la vicerrectora a la continuidad del máster y 
apoya sin fisuras los másteres dobles con MARA y Caminos (con una oferta de plazas 
de 10 a cada uno). Pide que se inicien las conversaciones pertinentes para la firma de 
los acuerdos. También me ha comentado que los intentos con el máster de Teleco o de 
Arquitectura los ve muy complicados (aunque pueda intentarlo), y que sería factible un 
convenio con el MAES de 5 plazas. 
 
3) Se muestra preocupada por si el nuevo plan de estudios conlleva mayor carga 
docente a algún profesor de los deptos. más cargados, eso es un aspecto que le 
preocupa aunque yo le transmití que se intentaría minimizar. Asimismo me comentó 
que sería bueno incorporar profesores de dptos. que tengan poca docencia, si es 
posible, siempre que cumplan el requisito de la EIP. En esto si sabéis de profesores que 
puedan participar de áreas deficitarias en créditos decídmelo. 
 
4) Respecto a la propuesta que adelantó Ignacio y que otras veces ya hemos 
comentado con José Antonio y Andrés de los contenidos de audiología o audiometría, 
estuvimos analizando el plan de estudios de la UCAM que oferta un master propio. Se 
mostró convencida de la propuesta y se comprometió a contárselo a la vicerrectora. 
Como propuesta inmediata apoya la petición de un curso propio sobre audiología o 
similar de una duración al menos de 3 créditos con estructura modular (que pudiera 
ser reconocido en el máster si se quiere). Esta propuesta de título propio se tendría 



que preparar antes de Febrero, por motivos propios de la gestión de la EIP y para 
asegurar que ella estará aún en la EIP (se marcha tras las elecciones). Según me ha 
comentado el proceso sería un curso propio, para luego convertirlo en experto e 
integrarlo en el máster si todo va bien. El perfil del alumno sería mirando a los 
egresados de óptica y optometría o de alumnos con perfil en ciencias de la 
salud/técnico interesados en la temática. 
 
Por lo tanto, y ya que este último punto es de gran interés para el master y me consta 
que para muchos de vosotros, creo que sería conveniente una reunión de aquellos 
interesados en participar y apoyar el curso propio. En este asunto pido que José 
Antonio e Ignacio pongan en marcha esta propuesta y nos convoquen a una reunión 
para montar y liderar la petición, incluyendo por supuesto a todos los que consideréis 
interesante que estén. El año que viene ya debiera estar ofertado este título propio.” 
 

Se aprueban estas gestiones y se agradece por parte de los miembros de la comisión. 

 

2-Estado de cuentas del máster: Balance de gastos y concesión económica para el 
curso 2018-19 
 
El coordinador presenta el estado de cuentas remitido a la EIP donde se ejecutan los 
gastos fundamentalmente de honorarios y desplazamiento/dietas de los ponentes del 
máster. 
 
3-Aprobación definitiva del calendario general del master para el curso 2018_2019 
 
Se informa de algunos ajustes en el calendario del máster, debidos a las peticiones de 
algunos profesores. El calendario estará disponible en la página web del máster. Se 
aprueban los cambios por unanimidad. 
 
4- Número de estudiantes del Master en el curso 2018-2019 
 
En relación la matrícula de este año, el coordinador informa de que hasta el momento 
se han matriculado 4 nuevos estudiantes. Se tendrá una reunión inicial con ellos en 
Octubre durante el acto de presentación del máster. Asimismo hay pendientes algunas 
peticiones que espera que se materialicen. 
 
Por parte de la coordinación y a propuesta de los profesores, se informa que se van a 
reanudar las  siguientes actuaciones de difusión del máster: 
 

a) Campaña de publicidad 

b) Páginas web 

Se solicita a los profesores que se impliquen en estas actividades de difusión. 
 
 
5-Ruegos y preguntas 



 
Sin haber más ruegos ni preguntas se levanta la sesión a las 14:00 horas. 
 
Asistentes : 
 

- Diego P. Ruiz Padillo (Coordinador) 
- Antolino Gallego Molina (Secretario) 
- José Antonio García García (Profesor y coordinador de materia) 
- Ignacio Sánchez García (Profesor y coordinador de materia) 
- Rafael Bravo Pareja  (Profesor y coordinador de materia) 
- José Martínez Ibáñez (empresa dBA Acústica) 
- Angel Blanco Prieto (alumno y delegado de curso) 

 
 
 
 
 
En Granada a 4 de octubre de 2018 
 

 
Diego Pablo Ruiz Padillo 
Coordinador del Master IA. 
 


